



Section locale de DGA TA

À QUOI SERVENT LES BILATÉRALES AVEC LA DIRECTION D'EMPRISE DE DGA TA POUR LES CAMPAGNES D'AVANCEMENT DES FONCTIONNAIRES?

Balma, le 23/10/2025

Quand le dialogue social au sein des bilatérales entre la Direction et notre organisation syndicale pour la campagne d'avancement des fonctionnaires 2026, est inexistant, voire stérile !

En effet, depuis plusieurs campagnes d'avancement, la CGT Défense Occitanie constate l'absence totale de dialogue avec la direction d'emprise de DGA TA.

Lors de ces bilatérales, seul le syndicat parle, argumente, défend, mais aucune réponse, aucun échange, aucun engagement clair de la part de l'administration ! A quoi bon continuer à faire semblant ?

Pour la campagne d'avancement 2026 nous avons été reçu par la Direction le vendredi 4 juillet dernier : le scénario des années précédentes se répète !

- Aucun consensus établi,
- Aucune transparence sur les critères retenus,
- Aucune prise en compte des propositions syndicales.

Pire encore, la CGT dénonce les pratiques opaques et inéquitables déjà observées les années précédentes :

- Déclassements d'agents sans justification,
- Promotions accordées à certains profils non prioritaires,
- Et surtout, des échanges "sélectifs" avec certaines organisations syndicales, comme si la Direction choisissait ses interlocuteurs.

Encore une fois, la CGT a porté vos revendications, vos attentes, vos réalités de terrain. Et en face de nous : le mur du silence ! Pas de retour, pas de négociation, aucune volonté de dialogue réel.

Ces réunions dites "bilatérales" deviennent un simple monologue, où la Direction écoute poliment... et décide seule ensuite. Le droit d'avancer en carrière doit se faire sur des critères objectifs, transparents et partagés, pas sur des accords de coulisse ou des renvois d'ascenseur !

- Où est le respect des agents ?
- Où est l'équité dans les décisions d'avancement ?
- Où est la transparence que l'on nous promet chaque année ?

La CGT refuse de cautionner ces simulacres de concertation et exige :

- Un véritable dialogue social, où la parole des agents et de leurs représentants compte, où les décisions se construisent ensemble, ouvert à toutes les organisations syndicales représentatives dans l'intérêt collectif.
- La fin des pratiques opaques, injustes et démobilisantes pour les agents par la réintégration des travaux d'avancement aux CAP reconstituées aux niveaux locales, nationales et par filières.

La CGT fidèle à ses principes continuera de porter vos voix, même quand on essaie de la faire taire !

Assez des simulacres de concertation. Pour une gestion équitable et respectueuse des agents ! Rejoignez-nous pour un vrai syndicalisme de combat, transparent et solidaire et pour dénoncer les pratiques opaques.

C'est ensemble que nous ferons bouger les lignes !